
Sujet : [INTERNET] Conde sur Iton /Mesnils sur Iton

De : Nicolas Bernard <nicolas.bernard@wanadoo.fr>

Date : 13/03/2022 16:56

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour Monsieur le commissaire Enquêteur,
Je suis contre la défusion de Condé qui  se déjugerait et qui remettrait en question 
son équilibre en ce qui concerne ses école et son fonctionnement.
Aller vers la défusion   entraînerait des coûts, gaspillage de l’argent pu lic qui doit 
servir à construire et non à déconstruire .
Veuillez agréer, Monsieur, l’expression de mes sentiments distingués.
G. Nicolas

Envoyé de mon iPad
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